

# 公務員希望者へ

2020. 5. 1

進路指導部

休校が続いていますが、どう過ごしていますか。公務員を目指している人たちは、勉強を始めていますか。今年度は、5月に行なわれる予定だった警察官の試験が中止になっています（皆さんが受ける試験は秋に行われます）。

公務員試験は、かなり難しいです。かなり勉強をしなければ、良い結果は得られないと思います。公務員試験のための問題集はたくさん売っています。ネットでも買えますので、1冊購入してください（学校で問題集を買うということはありません）。実際に問題を解いてみて、自分に足りないものを勉強してください。

今年はコロナの影響もあって、公務員希望者が増える可能性がかなり高いです。結果、かなりの倍率になると思います。以下の注意点を踏まえて、公務員試験合格に向けて頑張ってください。

1. 公務員試験の最終合格が決定するのは、11月中旬から12月ごろになります。不調になった場合、結果が出るのが大変遅いので苦勞します。
2. 公務員試験の勉強と大学受験の勉強を並行しておこなうのは、大変難しいです。
3. 8月ごろに、面接練習などのガイダンスに参加してもらいます（予定）。
4. 公務員模試を何度か受けてもらいます。必須です。予定では、三宮にある大原簿記専門学校で模試を受けてもらいます。
5. 合格するためには、定期考査の時のような勉強時間では足りません。この休校をチャンスととらえてください。1日中公務員試験のための勉強が出来ます。ここで頑張った人が合格を勝ち取ることになります。

**公務員試験は本当に難しいです。安易に安定しているからといった理由で目指すには厳しい道のりです。よく考えてください。**

**相談があれば、いつでも学校に連絡してください。**